



**8 Pièces**

**354 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2024-26**

**6 950 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À quelques minutes du centre ville de Sainte-Maxime se dresse cette villa d'architecte vue sur la mer. D'une surface totale de près de 500 m<sup>2</sup>, il faut franchir la porte d'entrée pour découvrir la grandeur des espaces et l'horizon bleu au loin. Son inspiration contemporaine mêle une touche méditerranéenne alliant des matériaux d'exception naturels et contemporains, un équilibre doux et luxueux. La maison est pensée non seulement pour un lieu de vacances, mais un lieu où l'on y vit sans frontière entre intérieur et extérieur. La pièce de vie, remarquable par son volume ouvert, se prolonge dans le ...

Just a few minutes from the city center of Sainte-Maxime stands this architect-designed villa with a view of the sea. With a total surface area of nearly 500 m<sup>2</sup>, you have to go through the front door to discover the grandeur of the spaces and the blue horizon in the distance. Its contemporary inspiration combines a Mediterranean touch combining exceptional natural and contemporary materials, a soft and luxurious balance. The house is designed not only for a vacation spot, but a place where you can live without borders between inside and outside. The living room, remarkable for its open ...

## COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

